

Einleitungsvideo «Sport mit geistiger Behinderung»

Szene 1:

Fussballer verschiedener Teams laufen sich in der Turnhalle auf dem Feld ein und kreisen dabei die Arme. Es hat viele Sportler:innen mit einer geistigen Behinderung dabei, aber auch solche, mit anderen Behinderungen. Aufnahmen vom Axpo PluSport-Cup in der GoEasy Arena in Siggenthal Station.

Szene 2:

Die Sportler sitzen am Boden und kreuzen die gestreckten Beine in der Luft.

Szene 3:

Die Sportler liegen am Boden. Auf den Pfiff der Trillerpfeife stehen sie auf.

Szene 4:

Mannschaft bei der Teambesprechung mit dem Trainer. Die Spieler:innen stehen im Kreis um den Trainer.

Szene 5:

Ein Spieler filmt die Teambesprechung eines anderen Teams mit einem Selfie-Stick.

Szene 6:

Team steht im Kreis, Arme über den Schultern verschränkt und Oberkörper nach unten geneigt. Die Kamera filmt aus der Mitte des Kreises von unten. Teamspruch zur Motivation fürs Spiel.

Szene 7:

Nahaufnahme von Schiedsrichter mit einer Pfeife im Mund.

Szene 8:

Zwei Teams spielen gegeneinander. Team blau erzielt gerade ein Tor. Sie freuen sich riesig, auch die Spieler auf der Bank.

Szene 9 und weitere:

Es folgen weitere Szenen aus Spielen. Tore aber auch Zweikämpfe, Dribblings, Teambesprechungen sowie Fans die applaudieren. Es sind alle Altersgruppen vertreten, Kinder, Jugendliche und Erwachsene.

Szene 10:

Zwei Fussballspieler vom GC Zürich verteilen Autogramme auf Karten und direkt auf den Fussballshirts und posieren für Fotos mit den PluSportler:innen.

Szene 11:

Schlussbild mit Axpo-Logo.